

ミニヨンヌタイムズ



2018.10月

秋も深まり、朝夕も冷え込むようになってまいりました。食欲の秋、スポーツの秋というように、食事を更においしく感じたり、戸外で体を動かすと、とても気持ちよく感じる季節です。新年度から半年過ぎ、子どもたちは様々な経験を経て心も体も大きく成長しています。今後も一人一人の成長に合わせた遊びを通して、できることをさらに増やし、頑張る力を育んでいきたいと思います。



プール活動



8月に年少々・年少児は水の感触に慣れることを目的にアリスで実施し、年中児・年長児は大きなプールで潜ったり、バタ足など体全身を動かす目的でハートピアかごしまへ出かけました。保育者やお友達と一緒にすることで少しずつ水に慣れていき、顔つけや、おにごっこなど、全身で水遊びの楽しさや水の感触、浮遊感も体感することができました。



水かけあいっこー！！



プールの中を歩いたよ♪



ゆっくり顔を
つけてみよう♪



手を繋いでピューン！！



みんなでレッツゴー！



先生とタッチー！！



ハサミ製作



今年度に入り、半年程継続してハサミを使った製作活動を行っており、ハサミの使い方にも慣れ、一回切りなどの直線切りもスムーズに行えるようになってきました。現在、角を切るなどの左右で違う動きなど取り入れ、紙の向きを換えながらはさみで切るという課題に取り組んでいます。



色々な形を切る
練習もしているよ♪



全身をイメージして
作ったよ！！

季節を味わう遊び♪

金曜午前のクラスは、秋を感じる製作として、ぶどうと梨を作りました。素材の感触を確かめながら、お花紙をくしゅくしゅ丸め、かみさらにぎゅっと押しつけて完成。できあがった作品を吊り下げたり、張りつけたりして、果物狩りも楽しみました。保育者が指さした果物をしっかり見て両手を伸ばして取ることができると、達成感いっぱいの笑顔を見せてくれました。



くしゅくしゅ
ぺったん♪



完成した果物を
取れて嬉しいな！



活動の後は
リラックスタイム♥

お知らせ・お願い

- ・11月2日(金)午後に年中組外出活動(買い物)を予定しています。先日配布させて頂いたお手紙をご確認ください。
- ・11月10日(土)年長児親子活動です。動きやすい服装でお越しください。
- ・季節の変わり目となり、体調を崩すお子様が増えています。睡眠、食事など体調管理に十分ご配慮ください。